
Rosolini. Si sono dimessi gli
ultimi due assessori, giunta
azzerata
E’ stata azzerata la giunta a Rosolini, oggi sono arrivate le
dimissioni del vicesindaco Salvo Latino e dell’assessore ai
servizi sociali Francesca Ciccazzo. Le dimissioni degli ultimi
due  componenti  seguono  quelle  dell’assessore  Orazio  Cicero
avvenute qualche giorno e quelle di Maria Gugliotta rassegnate
qualche settimana addietro.
Salvo Latino oltre alla delega di vicesindaco curava anche le
rubriche  dell’agricoltura  e  sviluppo  rurale,  gestione  del
territorio rurale, annona, polizia municipale, risorse umane,
ecologia, cultura e beni culturali, politiche giovanili ed
ufficio Europa. L’assessore Ciccazzo si occupava di servizi
sociali,  asilo  nido,  politiche  per  la  famiglia,  pubblica
istruzione ed edilizia scolastica.
Il sindaco Corrado Calvo ha parlato di dimissioni concordate
con i rispettivi Movimenti di appartenenza. Ciò permetterà al
primo cittadino di procedere con celerità alla nomina della
nuova squadra assessoriale.
Le dimissioni oltre che al sindaco Calvo sono state comunicate
al segretario generale Carmela Albino.
Corrado Parisi

Siracusa. Attacco a 5 Stelle:
"Senza  sprechi  e  privilegi
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non ci sarebbero aumenti di
tasse"
Anche il Movimento 5 Stelle contro l’aumento della Tasi a
Siracusa. “Non condividiamo le motivazioni”, taglia corto il
deputato regionale, Stefano Zito. “Un’alternativa all’aumento
continuo della pressione fiscale c’è e non richiede sempre e
solo di mettere le mani nelle tasche dei cittadini. E lo
dimostrano le città amministrate dal Movimento 5 Stelle. A
Ragusa  e  ad  Assemini,  ad  esempio,  la  Tasi  non  si  paga”,
ricorda Zito. Che parte all’attacco: “con la buona politica,
evitando  sprechi,  privilegi  e  corruzioni  varie  si  possono
ottenere risultati di questo tipo”.
Ad Assemini (Cagliari), “nel bilancio di previsione è stata
tagliata la spesa corrente: spese economali, spese postali,
spese di carburante e le spese manutenzione mezzi”. A Ragusa,
Tasi  azzerata  “eliminando  gli  sprechi  e  alcune  voci  di
bilancio giudicate eccessive”. A Pomezia, altra città a guida
5 Stelle, “il Comune è passato da un disavanzo di 200 milioni
di euro ad un attivo di 4 milioni di euro”.
(Foto: Stefano Zito con Beppe Grillo)

Siracusa.  Tasse  locali,
tempesta  politica:  dura
l'opposizione, "si dimetta il
sindaco"
Prima  della  battaglia  in  Consiglio  Comunale,  la  polemica
sull’aumento della Tasi conosce la sua escalation politica con
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la richiesta di dimissioni indirizzata al primo cittadino,
Giancarlo  Garozzo.  Mittente,  il  consigliere  comunale  di
Fratelli d’Italia-An, Cetty Vinci. “L’Amministrazione Garozzo
ha da tempo gettato la maschera mostrando tutta la propria
superficialità sul piano della gestione del bilancio comunale.
Lascerà un’eredità pesante e, per questa ragione, ci auguriamo
che  presto  prenda  atto  del  proprio  fallimento  con  le
dimissioni del primo cittadino”, dice tutto d’un fiato Cetty
Vinci.
“Gli atti di natura contabile giungono sempre più spesso senza
parere dell’organo di revisione o con pareri tardivi. E i
consiglieri che sostengono la linea del Sindaco con il loro
comportamento  da  yes-man  su  provvedimenti  tanto  delicati
potrebbero  in  futuro  piangere  lacrime  amare  per  le
responsabilità contabili che si stanno assumendo”, prevede il
consigliere di opposizione.
Riferimento anche a quanto accaduto durante l’ultima riunione
di commissione bilancio durante la quale sono state trattate
le nuove aliquote Tasi e Imu. “Erano prive della firma degli
assessori e con errori grossolani all’interno. Si continuano a
dare giustificazioni infondate sulla mancata contabilizzazione
dei  trasferimenti  statali  rispetto  agli  anni  precedenti.
Sarebbe  utile  avere  le  idee  chiare  sui  tagli  delle  spese
dell’Amministrazione”, chiosa la Vinci.

Siracusa. Consiglio Comunale,
approvati  tre  atti  di
indirizzo
Il Consiglio comunale di Siracusa si è aperto con un minuto di
raccoglimento per ricordare Roberto Mazza, ex presidente di
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Confcommercio. Quindi l’assise cittadina ha approvato e resa
immediatamente esecutiva la delibera che conferma, anche per
il  2015,  gli  obiettivi  ed  i  contenuti  del  “Piano  di
miglioramento  dell’efficienza  dei  servizi  di  Polizia
municipale”,  presentata  dall’assessore  Antonio  Grasso.  Il
piano promuove “la crescita professionale degli addetti al
servizio  della  Polizia  Municipale,  stante  le  funzioni,  la
poliedricità e la peculiarità dei compiti affidati loro dalle
leggi  vigenti,  nella  qualità  di  Pubblici  ufficiali,  di
Ufficiali ed Agenti di Polizia giudiziaria, nonché di Agenti
di Pubblica sicurezza”.
Quindi sono stati approvati i tre atti di indirizzo all’ordine
del  giorno.  Il  primo  avente  ad  oggetto  i  “Criteri  di
esecuzione dei lavori su strade e spazi comunali”, illustrato
in  aula  dal  consigliere  Palestro.  Denunciata  in  aula  dal
consigliere  Gaetano  Firenze  la  modalità  di  esecuzione  di
lavori  di  scavo  e  ripristino  del  sedime  stradale  in  via
Puglia,
Il Consiglio ha poi discusso l’atto di indirizzo, a firma
Fabio Rodante e Massimo Milazzo, che impegna l’Amministrazione
a dotare Siracusa di segnali turistici in legno, costruiti
secondo il motivo di una freccia, che mettano in rete i luoghi
di interesse turistico e mostrino la direzione da seguire per
raggiungere i principali monumenti, musei, beni architettonici
e luoghi paesaggistici della città indicando al contempo il
tempo di percorrenza a piedi tra il luogo di posizionamento
del segnale e la meta.
Approvato infine un atto di indirizzo, illustrato in aula dal
consigliere Giuseppe Casella, che impegna l’Amministrazione a
farsi carico di alcune richieste dell’associazione “Comunità
civica  Fontane  Bianche  di  Cassibile”.  Tra  esse  la
classificazione, come pubbliche, delle strade della frazione,
la redazione di un nuovo piano di mobilità, interventi di
manutenzione  stradale  e  la  redazione  di  un  progetto
straordinario  per  le  vie  Orione,  Cibele,  Eumeniodi,  Teti,
della Madonna, con interventi di esproprio e sbancamento; la
previsione  di  una  linea  turistica  con  bus  elettrico



“Cassibile-Fontane Bianche”, l’individuazione delle competenze
per la manutenzione straordinaria di viale dei Lidi; un nuovo
progetto di strada alternativa a via Teti; nuovi accessi a
mare; la programmazione di eventi culturali; la destinazione
di  una  parte  delle  entrate  dall’imposta  di  soggiorno  al
finanziamento di servizi turistici per Fontane bianche.

Siracusa La lezione di Nino
Consiglio, un anno dopo. Lo
Giudice:  "Il  Pd  di  oggi
faccia  tesoro  di  quella
esperienza"
Un anno fa veniva a mancare Nino Consiglio, protagonista della
scena politica siracusana degli ultimi vent’anni, soprattutto
nel centrosinistra. Al ricordo della figura di Consiglio è
dedicata la prima nota ufficiale del neo segretario del Pd,
Alessio Lo Giudice. “Ho avuto il privilegio di conoscere Nino
e di confrontarmi con lui – scrive Lo Giudice – ho avuto anche
la possibilità di apprezzare il suo alto e consapevole senso
delle  istituzioni  e  il  suo  monito  a  essere  discontinui  e
alternativi  rispetto  a  qualsiasi  affarismo  e  a  qualsiasi
contaminazione dell’impegno politico con interessi personali.
Ci  ha  insegnato  l’urgenza  dell’innovazione,  delle  svolte
radicali nei comportamenti e nelle azioni, sempre nel rispetto
degli ideali fondamentali della sinistra, tenendo in mente
l’obiettivo della giustizia sociale. Mi auguro che il Partito
Democratico  e  ciascuno  di  noi  faccia  del  suo  meglio  per
onorare una tale lezione”.
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Il  siracusano  Matteo  Melfi
nel  coordinamento  regionale
di Forza Italia Giovani
E’ il siracusano Matteo Melfi il nuovo responsabile regionale
del  dipartimento  regionale  di  Forza  Italia  Giovani
“Solidarietà, Eventi e Artigianato”. La nomina porta la firma
del  coordinatore  regionale  dei  giovani  di  Forza  Italia
Sicilia, Massimiliano Cipriano.
Melfi, 30 anni e presidente di un’associazione artigiana, è
stato consigliere della Circoscrizione Grottasanta dal 2008 al
2013 ed è stato candidato al Consiglio Comunale di Siracusa
nella scorsa tornata amministrativa nella lista “Con Edy per
Siracusa”, collegata al candidato sindaco Edy Bandiera.
Proprio Bandiera, vice presidente regionale di Forza Italia,
ha espresso soddisfazione per la nomina di Matteo Melfi nel
coordinamento regionale. “Lo conosco da anni e a lui mi lega
una profonda amicizia. E’ una importante nomina anche per
Siracusa. Sono certo che la concretezza e la generosità che lo
contraddistinguono lo aiuteranno nel portare avanti un lavoro
proficuo”.

Siracusa.  Lo  Giudice
segretario  provinciale  Pd,
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Sel: "Valido interlocutore"
Piace anche ad altri pezzi di Centrosinistra l’elezione di
Alessio  Lo  Giudice,  nuovo  segretario  provinciale  del  Pd.
Positivo il commento di “Sinistra Ecologia Libertà”, che in
una nota fa i migliori auguri di buon lavoro all’ex assessore
ai  Lavori  Pubblici.I  segretari  provinciale  e  comunale,
Vincenzo Vitale e Andrea Buccheri ritengono di poter trovare
nel nuovo segretario provinciale del Partito Democratico “un
interlocutore con cui discutere le varie emergenze che il
nostro territorio deve fronteggiare. Tutto questo senza voler
sminuire il ruolo svolto fino a ieri da Carmen Castelluccio-
concludono gli esponenti di Sel- in un contesto difficile, che
oggi sembra più favorevole all’interno dello scenario politico
siracusano”.

Siracusa. Alessio Lo Giudice
nuovo  segreterio  provinciale
del Pd: c'è l'accordo
Come  le  indicazioni  della  vigilia  lasciavano  presagire,
Alessio Lo Giudice è il nuovo segretario provinciale del Pd.
C’è  l’accordo  e  tienel’intesa  alla  prova  dell’assemblea
provinciale.
Renziani, Dem e correnti rioartono in un cammino unitario con
la guida dell’ex assessore comunale.
Carmen Castelluccio,segretario dimissionario, è stara chiamata
nelka segreteria provinciale da Fausto Raciti. “Ho chiesto a
Carmen Castellucio di entrare a far parte della segreteria
regionale del Pd Siciliano, convinto che il suo impegno darà
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ulteriore slancio al lavoro di riorganizzazione che stiamo
portando avanti in Sicilia”, dice proprio Raciti.

Siracusa. Consiglio Comunale,
due sedute: si parla anche di
strade e Fontane Bianche
Doppia seduta del Consiglio comunale la prossima settimana.
Martedì  21,  alle  9.30,  question  time.  Sono  18  le
interrogazioni presentate, a firma dei consiglieri Sorbello,
Castagnino, Vinci, Salvo, Milazzo, Rodante e Palestro.
L’altra seduta è in programma per giovedì 23 luglio, alle
18.30.  Tra  i  punti  all’ordine  del  giorno  il  “Piano  di
miglioramento dell’efficienza dei servizi di PM” e tre atti di
indirizzo: il primo a firma del consigliere Alberto Palestro
sui  “Criteri  di  esecuzione  dei  lavori  su  strade  e  spazi
comunali”; il secondo dei consiglieri Massimo Milazzo e Fabio
Rodante sulla “Segnaletica”; l’ultimo del consigliere Alfredo
Foti su “Fontane Bianche”.

Riforma  delle  Province:
nessun passo avanti a pochi
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giorni dalla scadenza del 31
luglio
I Liberi Consorzi non riescono a prendere forma. Come fosse
una sorta di maledizione che aleggia su di una delle riforme a
metà  del  governo  Crocetta,  è  nuovamente  slittata  la
trattazione  del  ddl  che  dovrebbe  definitivamente  sancire
regole,  compiti  e  funzioni  dei  nuovi  enti  che  dovrebbero
prendere il posto delle ex Province Regionali.
La discussione, calendarizzata per lo scorso giovedì, è stata
rinviata per via del noto caos intercettazioni.
I  sindacati  reagiscono  rabbiosi  e  accusano  i  deputati
regionali. “Ancora una volta hanno perso una buona occasione
per mantenere gli impegni assunti con l’intero territorio e i
dipendenti, dimostrando di non avere a cuore le sorti degli
enti  siciliani”,  scrivono  i  segretari  regionali  Michele
Palazzotto (Fp Cgil), Luigi Caracausi (Cisl Fp), Enzo Tango
(Uil Fpl) e Giuseppe Cassarino (Csa).
Martedì 21 l’Ars ci riprova. L’Assemblea avrà a disposizione
dieci giorni di tempo prima della fatidica data del 31 luglio,
quando peraltro scadranno i mandati degli attuali commissari e
nuovi punti di domanda si addenseranno sul futuro delle ex
Province.
Dopo lo sciopero generale di alcune settimane fa, in vista c’è
una nuova mobilitazione. E anche in questo caso, Siracusa
vuole rispondere presente.
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